



ERASMUS Turquie 6

publié le 20/05/2023

Vendredi 19 mai 2023

Ce matin c'était grasse matinée pour les jeunes. Les anciens ont profité du muezzin pour se lever plus tôt. Nous avons donc commencé à 9h30 par une expérience artistique de « l'ébru art ». Les élèves ont réalisé un chef d'œuvre selon une technique particulière qui a donné des résultats étonnants. Vous pourrez constater par vous même le talent d'artiste des élèves.

Nous avons ensuite assisté à une cérémonie officielle, en Turc. C'était très intéressant, des discours fleuves pleins de convictions avec une sono à fond les ballons. Une expérience unique où nous avons pu compter 32 fois le nom de Mustapha Kemal Ataturk sur une partie du discours car nous sommes partis avant la fin pour quitter notre hôtel. Il faut bien s'occuper car nous ne sommes pas encore très au point avec la langue du pays...

Après un repas pris à l'école, nous sommes partis pour Assos, un site grec au sommet d'une « trop haute » colline où nous avons découvert un temple dorique dédié à la déesse Athéna et une superbe vue sur la montagne, la fin du détroit dont je vous ai parlé hier (et oui il faut suivre un peu, souvenez vous...) et l'île de Lesbos (ça vous dira peut-être quelque chose...).

De retour à Bayramic, nous sommes allés en forêt pour déguster des viandes grillées au barbecue. Les jeunes ont pu échanger, jouer au ballon... L'ambiance était très sympathique.

Les élèves sont repartis prendre leurs affaires et nous nous sommes retrouvés au bus pour un moment plein d'émotions. Les Turcs dans la région n'auront pas de problème d'eau cet été... Avant d'embarquer avec les espagnols et les polonais, nous avons ovationné nos hôtes pour les remercier de cette semaine inoubliable. Les pleurs vont certainement se prolonger au petit matin quand nous laisserons polonais et espagnols à l'aéroport pour retourner vers Istanbul.

En direct du bus, nous reprendrons notre compte rendu demain de l'hôtel au dimanche de l'aéroport.

Portfolio

